



Yaoundé soutient que les déclarations de Samuel Eto'o n'engagent que lui seul.

Le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), Samuel Eto'o au cours de son séjour en Algérie, à l'occasion du Championnat d'Afrique des Nations en janvier dernier, a indiqué qu'il soutiendra la candidature algérienne à l'organisation de la CAN 2025.

Face aux médias à l'aéroport d'Alger, l'ancienne capitaine des Lions Indomptables avait fait cette déclaration, et pour se justifier, il avait précisé que l'Algérie a soutenu la candidature du Cameroun à l'organisation de la CAN 2021 et que la Fecafoot doit rendre la pareille à la fédération algérienne. « **Le sport, le football en particulier, est fait pour unir les peuples, pas pour les diviser. Personnellement, je ne déroge pas à la règle et je ne trahis jamais mes amis** », avait-t-il souligné.

Seulement, le soutien de Samuel Eto'o est vu d'un mauvais œil par le Maroc. Le royaume chérifien et l'Algérie entretiennent des relations extrêmement tendues.

Selon les informations, Rabat n'avait pas aimé la sortie du président de la Fecafoot. C'est pour cette raison que le Maroc, comme le rapporte le lanceur d'alerte Boris Bertolt, a envoyé « **une délégation à Yaoundé pour s'assurer que la position de Samuel Eto'o Fils ne reflète pas celle de l'Etat du Cameroun** ».

Le gouvernement camerounais a pour sa part rassuré les émissaires marocains sur sa position, indiquant que les propos du président de la Fecafoot l'engagent seul et n'emporte pas la position du Cameroun. Et que le Comité exécutif de la CAF étant l'instance qui choisit le pays hôte d'une compétition, le représentant du Cameroun est Seidou Mbombo Njoya, 3e Vice-président de la CAF qui a par ailleurs été reçu par Ferdinand Ngoh Ngoh, Ministre Secrétaire général à la présidence de la République.